

Fecha: 31-01-2025

Medio: El Mercurio de Calama Supl.: El Mercurio de Calama Tipo: Noticia general Título: Foto del día Pág.: 13 Cm2: 142,1 VPE: \$158.267

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200 ■ No Definida



ORQUESTA INFANTO-JUVENIL DEL ALTIPLANO REALIZÓ JORNADAS DE VERANO

Más de 25 estudiantes de la Orquesta Infanto-Juvenil del Altiplano, respaldada desde hace 20 años por Minera El Abra, participaron en las Jornadas Musicales de Verano realizadas durante enero. Estas jornadas incluyeron clases intensivas para mejorar la técnica y repertorio de los jóvenes talentos. Este trabajo será exhibido en dos conciertos de cierre el 2 de febrero en el sector poniente de Calama.

Las jornadas incluyeron sesiones lideradas por un equipo de cuatro docentes especializados y abarcaron clases individuales y grupales para perfeccionar técnicas de cuerda, métodos y repertorio, bajo la dirección del maestro Felipe Hidalgo.

